

Bericht des Jugendleiters

Datum: Montag; 2021-10-04, 20:00 Uhr

Ort: Clubraum des DARC Ortsverbands, Heerstr. 55e, 78628 Rottweil

Berichtsjahr: 2020

Bericht von Thomas Weller, DK3TU, technischer Jugendleiter

Das Jahr 2020 begann unspektakulär und ganz im Schwung der vorangegangenen Jahre. Am 1.1.2020 wurde ein Instagram-Account eingerichtet, der bis heute 158 Abonnenten angezogen hat.

Zu Beginn des Jahres fanden noch 13 Bastelabende statt, bis Mitte März nach dem 103. Bastelabend alle Aktivitäten im ersten Lockdown auf Eis gelegt wurden.

Anfang Juni hatten wir dann einen Teamspeak Server aufgesetzt und wir haben versucht, die Bastelabende online durchzuführen. Unser Fokus lag dabei auf Datenschutz mit selbst gehostetem Server.

Umso bedauerlicher war, dass dann ein Ausschnitt des fünften Online-Bastelabends auf Youtube zu finden war. Es handelte sich dabei nicht um ein Datenschutz-Versäumnis unsererseits: ein Teilnehmer hat die Online-Veranstaltung aufgezeichnet und hochgeladen. Für die betroffenen (zu schützenden) Personen macht das allerdings kaum einen Unterschied. Aus diesem Grund wurden dann auch die Online-Bastelabende gestoppt, denn dafür gibt es keine Lösung.

Mitte Juli war der Lockdown soweit aufgehoben, dass wir unseren Pizza-Tag nachholen konnten. Das war dann auch der letzte Bastelabend vor den Sommerferien.

In der Corona-Zeit war eine ganz Reihe von Personen aktiv, nämlich die fleißigen Helfer, die den neuen Raum eingerichtet haben, inkl. Abstellraum abtrennen, Stromkabel verlegen, Deckenlampen tauschen, Steckdosen anbringen, Tapezieren, Streichen, Rauchmelder anbringen, Tische aufbauen, Arbeitsplätze einrichten.

Anfang September fanden Infoabende für einen weiteren Kurs statt, der das Thema „Eigene Prozessor basteln“ hat. Leider fanden sich nur zwei Interessenten.

Ende September konnten wir wieder mit echten Bastelabenden starten, allerdings war nach acht Terminen Ende Oktober bereits wieder Schluss.

Ebenfalls ausgefallen sind alle Firmenbesuche.

Zusammenfassung: 54 Termine waren geplant, immerhin 27 haben stattgefunden

- 13 Bastelabende vor Corona
- 5 Online-Bastelabende während des Corona Lockdowns
- 1 Pizza-Tag
- 8 Basteltermine nach Corona

Alles andere, was sich in der Zwischenzeit getan hat, und ein Großteil der Hardware, die jetzt im neuen Raum steht, sind Spenden aus den Jahren 2019 (zwischengelagert bei DK3TU) und 2021 (im Wesentlichen von VEGA Gießhaber KG aus Schiltach).